



# 令和7年度入学式

4月9日(水)に令和7年度入学式を挙行了しました。新しいデザインの新制服に身を包んだ175名の生徒が入学しました。入学式エンディングでは、生徒会執行部による仲井真スピリッツレジャージャーが、仲井真スピリットの紹介と歓迎のくす玉割りを行いました。新入生の皆さんの中学校生活に対する不安もかなり解消されたのではないのでしょうか。また、新入生を代表して玉城椎菜さんが、力強いあいさつをしてくださいました。新入生の皆さん、一日も早く中学校生活に慣れ、頼もしい先輩方や優しい先生方と一緒にすばらしい仲井真中学校を創っていきましょう。



# 緑絆奮闘

那覇市立  
仲井真中学校  
学校便り  
第2号  
校長：山田泰之

## <新入生代表あいさつ>

あたたかな春の訪れとともに、私たちは、仲井真中学校への入学式を迎えることができました。小学校を卒業してから、今日の日までを楽しみに待っていました。新しい制服に身をつつみ、仲井真中学校の門をくぐった時、ワクワクした気持ちや少し不安な気持ち、色々な気持ちがドツとあふれだしてきました。私は、小学校生活で学んだことは、友達の大切さと自立・自律・協働を学んで、卒業してきました。中学校でも、小学校で学んだ「友達の大切さ」、「自立」、「自律」、「協働」、さらに、中学校では、「部活と勉強の両立」もがんばっていきたいです。また、中学校では那覇ハーリーや体育祭、修学旅行や合唱コンクールなど色々な行事があるそうです。クラスの仲間と協力して、これからの行事を大成功させていきたいです。時には、悩んで立ち止まってしまうこともあると思います。その時は、先輩方や先生方、保護者の方々、時には優しく、あたたかいご指導をよろしくお願いします。私たちは、仲井真中学校に入学することを、誇りに思い、みんなで笑顔の輪が広がる学校生活を送っていこうと思います。これから3年間よろしくお願いします。



## ハーリー練習初日

5月3日に開催される那覇ハーリーに向けて、10日(木)、練習がついにスタートしました。早朝7時、まだ静けさの残るプールに集まったのは、男子38名、女子41名、そして先生方15名。曇り空の下、澄んだ空気を切り裂くように響き渡るドラの鐘の音が、練習開始の合図となりました。ドラの音に合わせ、櫂を一斉に動かす生徒たち。息をぴったりと合わせるため、何度も何度も動きを確認しながら、櫂さばきの練習に励んでいました。水しぶきを上げながら、歯を食いしばり必死に櫂をこぐ姿には、那覇ハーリー本番への強い思いが感じられました。一生懸命に取り組むその姿は、まさに青春そのものです。本番までの限られた時間の中で、仲間との絆を深めながら成長していくであろう生徒たち。当日、生徒たちの力強い櫂の動きで、那覇港の水面を鮮やかに切り裂くことでしょうか。応援よろしくお願いします！



## 学校便り名「緑絆奮闘」

仲井真中学校の生徒たちが、心をつにして目標の達成に向けて、何事にも積極的に挑戦し、力いっぱい頑張ることを目指してほしいという願いを込めています。